



Morena vs Morena: “Cuauhtémoc Blanco tenía un grupo destinado a robar todo lo que se pudiera del erario de Morelos”, afirma el diputado Flores Cervantes

El diputado de Morena, Hugo Eric Flores, afirmó que cuando **Cuauhtémoc Blanco** fue gobernador de Morelos encabezó un grupo “destinado a robarse todo lo que se pudiera fuera del **erario** o de otras personas”.

“Ahí se veían licitaciones, negocios y concesiones, era otra la dinámica, ni siquiera había gobierno”, aseguró **Flores Cervantes**, quien actualmente es compañero del exfutbolista en el grupo parlamentario de Morena.

En entrevista con *Latinus* destacó que “si el ideario era no robar, no robar y no traicionar, pues Cuauhtémoc hizo justamente lo contrario: **robar y traicionar** mucho y mentir todos los días”.

“Gobernaba de espaldas al pueblo, de espaldas a nuestros ideales”, enfatizó luego de recordar que fue el único de la autodenominada 4T que se atrevió a denunciarlo y romper con el exgobernador de **Morelos** tras haberlo apoyado a ganar las elecciones de 2018.

Calificó como un desastre el gobierno de **Cuauhtémoc Blanco**, porque “unos dicen que fue el peor gobernador en la historia, yo creo que no de **Morelos**, sino del país, una gente completamente desapegada”.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/355909/morena-vs-morena-cuauhtemoc-blanco-tenia-un-grupo-destinado-a-robar-todo-lo-que->